



## Espoir en Tête



« Espoir en tête » est une action phare du Rotary en France, lancée en 2005. Ce programme unique se concentre sur la recherche fondamentale sur le cerveau et les maladies neurodégénératives. C'était en 2013 que le Gouverneur Norbert Friob a implémenté l' « Espoir en Tête » en Belgique et au Luxembourg.

« Espoir en tête » est devenue un modèle d'action rotarienne alliant collecte de fonds, sensibilisation du public et soutien direct de la recherche scientifique. Cette action démontre la capacité du Rotary de

mobiliser tous les clubs luxembourgeois dans le but d'avoir un impact significatif sur des domaines cruciaux de la santé publique.

Le principe est d'inviter le public à assister à une séance de présentation exclusive d'un grand film. En 2024 les responsables ont choisi de présenter en avant-première un film luxembourgeois « De Fox an D'Fonsi retten de Bësch ». Une grande aventure sous le signe de l'amitié.

Depuis le lancement d' « Espoir en tête » au Luxembourg en 2013 plus de 680 000 Euros ont pu ainsi être collectés pour la recherche sur les maladies du cerveau au Luxembourg. Les responsables d' « Espoir en tête » étudient les dossiers de recherche proposés

avec l'aide de spécialistes en la matière. Les projets choisis sont soutenus à hauteur des sommes collectées. Elles ne portent que sur du matériel de recherche à l'exclusion de tout salaire ou prestation de services.

„Espoir en tête“ ist eine Aktion von Rotary, die 2005 in Frankreich ins Leben gerufen wurde. Dieses einzigartige Programm konzentriert sich auf Grundlagenforschung zum Gehirn und zu neurodegenerativen Erkrankungen. Im Jahr 2013 war es der Gouverneur Norbert Friob, der „Espoir en Tête“ in Belgien und Luxemburg einführte.

„Espoir en tête“ ist zu einem Vorzeigemodell rotarischer Aktion





geworden, das Fundraising, Sensibilisierung der Öffentlichkeit und direkte Unterstützung wissenschaftlicher Forschung vereint. Diese Aktion zeigt die Fähigkeit von Rotary, alle luxemburgischen Clubs zu mobilisieren, um in entscheidenden Bereichen der öffentlichen Gesundheit seinen Einfluss geltend zu machen.

Das Prinzip besteht darin, das Publikum zu der Premiere eines außergewöhnlichen Films einzuladen. Im Jahr 2024 haben sich die Verantwortlichen für den luxemburgischen Film „De Fox an D'Fonsi retten de Bësch“ entschieden. Ein großes Abenteuer im Zeichen der Freundschaft.

Seit der Einführung von „Espoir en tête“ in Luxemburg im Jahr 2013 wurden mehr als 680.000 Euro aus dem Erlös der Eintrittskarten für die Erforschung von degenerativen Hirnerkrankungen in Luxemburg gesammelt. Die Verantwortlichen für „Espoir en tête“ studieren die eingereichten Forschungsprojekte mit Hilfe von Spezialisten. Die ausgewählten Projekte werden in Höhe des gesammelten Erlöses, der sich exklusiv auf die Anschaffung von Forschungsmaterial beschränkt, unterstützt.

